
 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO 

AV. 31 DE MARÇO, 68 – CENTRO 
CAPOEIRAS PERNAMBUCO 

CNPJ: 11.240.421/0001-06 
FONE: 0XX87-3796.1044 

 
ATA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA, DO PRIMEIRO 
PERIODO LEGISLATIVO, REALIZADA NA CÂMARA MUNIICPAL DE 
CAPOEIRAS PERNAMBUCO.  
 
Aos vinte e três (23) dias, do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte 
quatro (2024), às dezenove (19:00) horas, reuniram-se ordinariamente os 
Vereadores: Allysson Ariel Farias Almeida, Antônio Ferreira de Melo, 
Erico Barbosa Calado, José Edgar Rodrigues de Lima, José Ernandes da 
Costa, José Ivanildo da Silva, José Ivanildo Pereira da Costa, João 
Gomes da Silva Santos, José Moisés de Barros e Maria Verônica Araújo 
dos Santos. Faltando o vereador Geraldo Soares de Barros. Sob a 
Presidência do Vereador José Moisés de Barros, secretariado pelos 
Vereadores: Antônio Ferreira de Melo   – Vice – Presidente e José 
Ivanildo Pereira Costa - Primeiro Secretário. Havendo número legal e 
invocando a proteção divina o Presidente declarou aberta a Sessão. 
Tendo o presidente afirmando o seguinte. Que tendo em vista a reforma 
no Prédio do nosso Plenário, houve a necessidade de alugarmos este 
local para nos reunir em quanto terma a reforma. Em seguida foi 
autorizada a leitura das matérias em pauta no expediente desta Sessão. 
Onde foram lidas as seguintes matérias: Mensagem 001 e Projeto de Lei 
001/2024, que Dispõe sobre o Reajuste da remuneração mínima dos 
servidores do Município de Capoeiras e dá outras providências; 
Mensagem e Projeto 002/2024 Revoga a Lei Municipal 580/2023, 
concede efeito repristinatório ao § 3º do art. 14 da Lei Municipal nº 
386/2009 e dá outras providências; Mensagem e Projeto de Lei 003/2024, 
Dispõe sobre o reajuste dos profissionais do magistério e dá outras 
providencias; Mensagem e Projeto de Lei 004/2024, que Dispõe sobre o 
reajuste do pessoal Técnico Administrativo da educação; Mensagem e 
Projeto de Lei 005/2024, que Dispõe sobre a criação da Semana 
Municipal de Combate à Violência Contra a Mulher e dá outras 
providencias; Mensagem e Projeto de Lei 006/2024 que autoriza o Poder 
Executivo a Instituir a educação integral em tempo integral nas escolas 
da rede pública municipal e dá outras providencias. Todos de autoria do 
Poder Executivo. Projeto de Lei Nº 001/2024, que Dispõe sobre o reajuste 
da renumeração mínima dos Servidores da Câmara Municipal de 
Capoeiras Pernambuco e dá outras providências e Projeto de Resolução 
N.º 001/2024, que Concede revisão salarial dos Servidores Efetivos da 
Câmara Municipal de Capoeiras e dá outras Providências. Ambos de 
autoria do Poder Legislativo. Moções de Pesares 001, 002, 003 e 
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004/2024; Requerimentos 001, 002 e 003/2024; de autoria do Vereador 
José Ivanildo da Silva; Requerimentos 004 e 005/2024 de autoria do 
vereador José Ivanildo Pereira Costa; Requerimentos 006, 007, 008, 009, 
010 e 011/2024 de autoria do Vereador Alysson Ariel Farias Almeida; 
Requerimentos 012 e 013/2024, de autoria do Vereador Érico Barbosa 
Calado e Requerimentos 015 e 016/2023, de autoria do vereador José 
Edgar Rodrigues de Lima. Não   havendo mais matéria a ser lida o 
Presidente atendo a solicitação dos vereadores José Ivanildo Pereira 
Costa e Érico Babosa Calado retirou de pauta os Requerimentos: 005 e 
012/2024 respectivamente. Passou os Projetos de Lei 001, 002, 003, 004, 
005 e 006/2024, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei 001/2024 
e Projeto de resolução 001/2024, de autoria do Poder Legislativo, para as 
Comissões darem os seus respectivos Pareceres e as demais matéria 
que foram lidas para a Ordem do Dia da Próxima Sessão.  Em seguida 
facultou a palavra aos Oradores Inscritos nesta hora do Expediente. 
Onde fez uso da palavra inicialmente o Vereador Érico Barbosa Calado. 
Onde se congratulando com todos os presentes. Agradeceu a Deus por 
estarmos retornando os nossos trabalhos nesta este ano e desejou a 
todos os colegas, presentes, internautas um 2024 cheio de paz e 
realizações. Quem possamos nos unir em pró de melhorias para a nossa 
população e nosso Município. Solicitou o apoio dos colegas para o 
requerimento de sua autoria que visa a reforma do Posto de Saúde da 
Família da comunidade Imbé e a sua identificação, pois quem não 
conhece já mais irá identificar que ali é um Posto de Saúde, devemos 
cuidar bem dos bens das coisas públicas. Agradeceu a compreensão do 
senhor presidente em ter acatado sua solicitação e retirado o 
requerimento 012/2024, pois a sua solicitação veio em face do mesmo ter 
duplicado com a solicitação do colega Ivanildo Silva. Pois não importa de 
que é a solicitação e sim que as melhorias sejam executadas e nossa 
população beneficiada. Em seguida fez uso da palavra o vereador José 
Ivanildo da Silva, que iniciou se congratulando com todos os presentes. 
Desejou que todos nós possamos ter um 2024, repleto de paz e 
realização. Solicitou apoio dos colegas para os seus requerimentos, 
justificando os mesmos. Disse que ambos tem por objetivo melhorias 
para a nossa população, pois se forem executados as passagens 
molhadas ora solicitadas iremos proporcionar melhores condições de 
locomoção da população das áreas citadas. Como também no momento 
que se realizar a pavimentação do Pátio da Prefeitura estaremos 
proporcionando melhorias aos que se locomovem todos os dias pelo local 
seja servidores ou populares que buscam sanarem problemas junto o 
Centro Administrativo. A seguir fez uso da palavra o vereador José Edgar 
Rodrigues de Lima, que iniciou congratulando-se com todos os 
presentes. Afirmou que louvava e agradecia a Deus por estarmos 
iniciando mais um período legislativo e mais um ano de trabalho, vamos 
nos unir cada vez mais em busca de melhorais para o nosso povo. 
Solicitou o apoio dos colegas para os requerimentos de sua autoria, pois 
se fez necessário após realizarmos uma análise repetimos mais uma vez 
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os mesmos devido a necessidade da realização das obras solicitadas, 
pois a nossa população continua a nos cobrar as melhorias. Ao 
analisarmos e vermos que em época de chuvas sem a construção da 
passagem molhada a população da região do piado fica sem poder se 
locomover e isto acontece é com muita dificuldade. Diante dos fatos 
exposto vem as nossas reivindicações. Não havendo mais Oradores 
Inscritos nesta o Presidente encerrou o Expediente e passou para a hora 
da |Ordem do Dia. Não havendo matéria a ser discutida nesta hora e 
consequentemente não há Oradores Inscritos na mesma. Assim sendo 
Presidente encerrou a Ordem do Dia e Passou para a hora das 
Explicações Pessoais. Facultando a palavra aos Oradores Inscritos nesta 
hora. Onde fez uso da palavra inicialmente o vereador José Ernandes da 
Costa, onde se congratulou com todos os presentes, com os internautas 
que nos acompanham através das redes sociais. Agradeceu a Deus por 
estarmos aqui de volta aos nossos trabalhos de legisladores e 
representantes do povo. Solicitou do senhor presidente que veja junto ao 
executivo o porquê ainda não foi repassado os recursos aos beneficiários 
da Lei Paulo Gustavo, onde faz mais de quatro meses que os recursos 
chegaram, a Câmara fez sua parte e o executivo ainda não faz a sua. 
Que também cobrasse do executivo junto a secretaria competente que 
veja a questão dos animais de grande porte em especial cavalos soltos 
em ruas, avenidas, praças e perímetros urbanos o quem sempre vem 
ocasionando problemas, acidentes e até com vítimas fatais, pois 
providencias precisam serem tomadas urgentes por parte da gestão. 
Disse ter cavalos até no pátio da academia da saúde e nada se faz para 
se sanar este problema. Não vamos ficar esperando que outras pessoas 
percam suas vidas por conta de descaso com a causa pública. Solicitou 
que o senhor presidente veja junto ao gestor e as secretárias 
competentes uma solução no sentido de se adquirir EPIS necessários e 
essenciais para o pessoal que realizam o trabalho de recolhimento do 
lixo, pois este pessoal tem que trabalhar sim, mais com segurança e com 
os EPIS adequado para a realização dos serviços seja feita com 
segurança e evitar-se que estes servidores venham a se contaminarem. 
Solicitou que a casa envie um ofício ou o senhor presidente fale 
pessoalmente com o comandante da PM local, para que seja feito um 
trabalho ostensivo no sentido de conter maloqueiros que estão usando 
sons altos e motos com escape alterado causando barulhos e 
atrapalhando o nosso pároco nos horários das missas dos domingos 
manhã e noite e nas quintas, pois tens que se fazer algo que venha a 
banir este tipo importunação ao sossego dos que estão em momento de 
oração. Em seguida fez uso da palavra o vereador Érico Barbosa Calado, 
que voltou a se congratular com todos os presentes e com os internautas. 
Cobrou da secretária de saúde que realize o concerto da cadeira 
odontológica do PSF Monsenhor Geraldo, pois por falta de concerto a 
população estar deixando de ser atendida e algumas pessoas estão 
reclamando desta situação. Cobrou da gestão e do Diretor de transporte 
que vejam o quanto antes as devidas revisões dos transportes escolares 
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tanto dos locados como dos que fazem parte da frota do município e as 
respectivas documentações, pois temos que ficarmos atendo a este 
transporte para se evitar problemas futuros para os nossos estudantes. A 
seguir o senhor presidente teceu os seus comentários, onde iniciou se 
congratulando com todos os presentes, agradeceu a presença dos 
colegas e desejou êxito para todos nós no decorrer deste ano, pois 
esperava que o mesmo nos traga paz, saúde e discernimento, para que 
possamos realizar o nosso trabalho em pro do nosso povo e do nosso 
município. Rogou a Deus suas benções sobre cada um de nós, cada 
Capoeirense, Pernambucano e Brasileiro.  Afirmou que iria se informar do 
gestor o que estar acontecendo e o porquê não foram pagas os recursos 
da Lei Paulo Gustavo, as pessoas que são beneficiadas pela mesma e 
que assim que tivesse a resposta traria para o colega José Ernandes. 
Como também iria cobrar da secretária competente que tome 
providencias e urgente, no sentido de realizar a retirada dos cavalos e 
demais animais de grande porte soltos nas ruas e no perímetro urbano da 
nossa sede. Pois é lamentável que esta situação persista, não se admite 
que se crie animais soltos e que estes animais venham a provocarem 
acidentes e pessoas percam suas vidas. Pois os donos desses animais 
tem que serem identificados e pague pelos danos causados pelos seus 
animais. Pois nestes casos quem são os irracionais são os donos e não 
os animais. Afirmou que também iria em busca das demais informações 
solicitadas pelos colegas, iria ver junto a PM a questão dos maloqueiros e 
das motos, a aquisição e distribuições de EPIS para o pessoal da limpeza 
pública, concerto da cadeira ontológica do PSF Monsenhor Geraldo, 
revisão do transporte escolar e a sua documentação e as demais 
solicitações e de acordo que obtivesse resposta de cada uma passaria 
aos colegas. Não havendo mais Oradores Inscritos nesta hora nem 
matéria a ser discutida, o Presidente encerou as Explicações Pessoais e  
a Sessão,  afirmando que esperava contar com todos na próxima Sessão 
que será realizada no dia 30 de janeiro de 2024, às dezenove (19:00) 
horas. Eu, José Ivanildo Pereira Costa, primeiro Secretário, lavrei a 
presente ATA, que, lida, discutida e aprovada vai por mim assinada 
________________________________________ e demais Membros da 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de Capoeiras. Sala das Sessões em 
23 de janeiro de 2024. 
 
Presidente: ___________________________________ 
 
Vice-Presidente: _______________________________ 
 
1.º - Secretário: ________________________________ 
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